Trudering-Riem wandelt sich wie kaumein anderer Münchner Stadtteil. Die Bevölkerung nimmt weiter zu. SPD Viele neue Bau- und Infrastrukturprojekte werden gerade fertig gestellt oder befinden sich in Planung.

Bei der Radltour steht die weitere Entwicklung des 15. Stadtbezirks im Fokus. Wir radeln gemeinsam von Trudering in die Grenzkolonie, den Truderinger Wald, nach Kirchtrudering und in die Messestadt und machen an den verschiedenen Projekten Station. Unter anderem führt die Tour zum geplanten Wohnquartier an der Feldbergstraße, zu den Aktiven Zentren in der Truderinger Straße, zur Erweiterung der Riem-Arcaden am Willy-Brandt-Platz, dem geplanten Quartiersplatz in der Messestadt-Ost und zum zukünftigen Schulcampus Messestadt.

Die Tour endet mit einem gemütlichen Ausklang im Biergarten des Truderinger Wirtshaus.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen.